

Club Deportivo de Caza "La Ligera"

Ramón Boira

Bueno ya ha terminado la temporada de caza la cual a grandes rasgos hay que definirla de aceptable, pues sin menospreciar al tordo el cual este año su número de ejemplares se ha visto muy reducido con respecto a otros años. Tan solo tres semanas más o menos a su llegada y apenas los dos últimos fines de semana se hicieron cacerías sustanciosas. Por comentarios de los cazadores este mismo resultado se ha dado a grandes rasgos en toda la provincia.

La perdiz este año se puede decir que ha abundado, creo que muy pocos cazadores pueden decir que no se han tropezado con alguna "ravera" a lo largo de la temporada. Los comentarios han sido positivos, se ha dado caza a un buen número de piezas y aún se ha visto quedar un número aceptable de piezas para la temporada que viene, además de la repoblación realizada por la Sociedad.

Los conejos como ya es costumbre al principio cogieron la enfermedad y su número se vio muy mermado, no obstante se ha ido dando caza a un regular número de piezas; cabe pensar que su cacería es la más larga ya que comienza con el garrote. Además esta temporada se han visto muy incrementada las existencias de liebres de las cuales se ha obtenido un considerable número.

El jabalí: la "colla" de jabalineros se puede decir que han disfrutado. Han hecho un buen número de capturas tanto en batidas como en temporada. También hay que decir que en los últimos años han proliferado mucho y las manadas abundan.

Creo que a grandes rasgos esto es lo que ha sido la temporada pero sin embargo no todo es cazar. Desde que terminara la temporada hasta la próxima hay un grupo de personas "La Directiva" que continua trabajando para que el coto no merme y las piezas de caza abunden, organizando eventos y actos culturales para que además de los socios todos sepan que somos un club vivo y activo.

En el número anterior enumerábamos las actividades que realizaba la directiva pues bien cuando se escribe este artículo estamos trabajando en la repoblación, se van a soltar 250 perdices a razón de dos hembras y un macho que se hace el 8 de febrero, el día 9 de febrero el campeonato local al "Mas Andaluz". El 23 de febrero los campeones irán a la que se rea-



liza en el Mas d'En Guasch. El día 13 de abril tirada puntuable para el "Provincial de Tir de Guala". El 17 de abril Asamblea General y la semana del 14 y 15 de junio está previsto realizar la 2ª Feria de Caza, Pesca y Natura, en la cual ya estamos trabajando.

Este año el club de Caza asume la responsabilidad de organizar y financiar la feria junto con las entidades colaboradoras y un conjunto de amigos que formaron una Comisión y serán los responsables de que la feria sea una realidad y un éxito si cabe.

— Muy importante—

Ya hemos comentado que el 17 de abril se realizará la "Asamblea General", es Jueves Santo, será a las 21'45 h. en primera convocatoria, a las 22 h. en segunda y 22'15 h. en tercera.

Estamos obligados a informarles que en tercera convocatoria y cualquiera que fuera el número de asistentes los acuerdos que se tomen serán válidos según los Estatutos.

Y decimos esto porque queremos hacer un llamamiento especial a los socios a que acudan a esta convocatoria ya que los puntos que se van a tratar son importantísimos. El lugar será la Casa de la Cultura y el Orden del día será:

- Aprobación acta anterior.
- Estado de cuentas.
- Reforma del Reglamento Régimen Interno.
- Renovación parte de la Junta.
- Seguros.
- Ruegos y preguntas.

Si decimos que son importantísimos es porque por ejemplo:

- Reforma del Reglamento Régimen Interno.

Esto supone decir quién puede ser socio, cómo puede ser socio, qué requisitos se van a exigir para poder cazar, si se va a aumentar el número de hectáreas exigibles, cuándo deja de ser socio, qué faltas son sancionables y sanciones; en definitiva todo lo que se refiere a la vida social del club.

-Renovación parte de la Junta. Este año salvo renovación de algún miembro de la Junta Directiva cesan en esta 6 miembros por lo cual te animamos a que formes parte de ella, es un trabajo de todos.

